



水泳学習について

今週から水泳学習が始まりました。予定では、この週ですべての学年がプール開きを実施することになっています。

新型コロナウイルス感染症の影響で、この3年間は、水泳学習そのものができなかつたり、活動に制限がかかっていたりしていました。ようやく今年度から、コロナ以前の水泳学習に取り組むことができるのは、子どもたちにとって本当によいことです。

水泳学習とひとことで言いますが、実際には1・2年生は「水遊び」、3・4年生「浮く・泳ぐ運動」、5・6年生は「水泳」となっています。6年間を通して、楽に呼吸をしながら（ここが難しいのですが）長く泳ぐ（25mから50mをクールや平泳ぎなどで泳ぐ）ことをめざしています。水が苦手な子にとっては、水泳は苦痛かもしれませんが、暑い時期ですので、水の中に入れるだけでも気持ちが良いと思います。子どもたちには、自分なりのめあてをもって積極的に水泳学習に取り組むことを期待しています。水に浮いて泳ぐことは、とても楽しいことですので、少しでも水に慣れて、それを味わうことができるように努めていきます。

体調が思わしくない時には、無理をさせないことも大切です。学校での様子を把握した上で、安全面に十分配慮をしながら指導をしていきますので、ご家庭での体調管理にもご協力ください。

インターネット等の安全な利用について

6月13日（火）に、日本ガーディアン・エンジェルス松山支部（地域の街頭指導などを行う特定非営利活動法人です）の方をお招きして、インターネット安全教室を6年生対象に行いました。今回は、話を聞くだけでなく、タブレット端末を利用して、SNSでのトラブルやコンピュータウイルスの疑似体験もしました。個人情報を知らないうちに引き出されたり、気軽に動画をあげることで大きな迷惑を掛けたりすることも改めて理解することができました。

今やインターネットやSNSなどは、とても便利で、生活上不可欠なものとなりました。ルールを守って、正しく使うことが大切です。ネットモラルについては、各学年に応じて学校の授業でも指導をしています。ご家庭でも、子どもたちと一緒に話し合いながら、実行可能なルールづくりをしてみてください。どうか、ルールを守ることが、トラブルから子どもたち自身を守ることにつながります。フィルタリングも含めて、家庭でのルール作りにご協力をお願いいたします。

